



Johanne Ouellet

Mentor

Mon cheminement professionnel

J'ai obtenu mon baccalauréat en pharmacie à l'Université de Montréal en 1988. J'ai ensuite travaillé comme pharmacienne salariée pendant sept ans à Sainte-Marie puis je suis devenue propriétaire associée pour l'ouverture du Jean Coutu à Saint-Nicolas. Onze mois plus tard, j'ai vendu ma participation à cette pharmacie pour saisir l'opportunité de devenir propriétaire unique du Jean Coutu de Sainte-Marie en 1998.

Pourquoi je suis devenu un entrepreneur

Je suis devenue pharmacienne propriétaire afin de pouvoir orienter l'exercice de ma profession en fonction de mes rêves professionnels. Ce statut me permet également de réaliser différents projets en gestion de santé.

Les valeurs qui me guident

L'éthique et l'honnêteté représentent les valeurs qui me guident dans ma vie personnelle et professionnelle.

Mes passions et mes intérêts

L'exercice de la pharmacie s'illustre comme ma plus grande passion. En complémentarité avec mes activités professionnelles, je me passionne pour l'horticulture, la décoration, la lecture et l'exercice physique dans un but de divertissement et d'équilibre.

Je dois ma réussite

Ma réussite est principalement attribuable à ma persévérance, ma conviction par rapport à ma mission et à ma grande capacité de travail.

Mon péché mignon

La cuisine dans son ensemble; la confection et la dégustation.

Pourquoi je suis bénévole dans le mentorat d'affaires

Le goût de partager, de rendre utile mes erreurs et l'expérience acquise parfois durement prédispose à une implication mentorale fructueuse et enrichissante.

Mon message d'encouragement

Osez croire que c'est possible!